

AMLO respalda acuerdo de paz entre cárteles: “Deben comportarse como buenos ciudadanos”

Por: Carlos Montesinos. 02/06/2023

Defendiendo su propuesta de atender las causas, López Obrador informó sobre los avances en la estrategia de seguridad y los programas para el bienestar

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO) respaldó públicamente el **llamado para que los cárteles del narcotráfico firmen un acuerdo de paz con el fin de evitar enfrentamientos** y desapariciones. [Esto a la vez que informó sobre el avance de la estrategia de seguridad nacional](#) y de la entrega de programas para el bienestar.

“**Yo estoy de acuerdo y ojalá se lograra la paz**, eso es lo que deseamos todos. Que no haya violencia, que no haya homicidios, que no haya agresiones porque se afecta a todos”, dijo en **conferencia mañanera** al ser cuestionado sobre el [llamado hecho por Delia Quiroa, vocera de las madres buscadoras de Tamaulipas](#).

López Obrador argumentó que **“todo lo que signifique hacer a un lado o no usar la violencia, lo apruebo y eso no tiene que ser por demanda sólo de la autoridad**. Si no es por decisión de los mismos integrantes de estas bandas, ellos deben de asumir una responsabilidad y comportarse como buenos ciudadanos”.

Sumándose al llamado para que los miembros del crimen organizado **“recapaciten, que nos ayuden los familiares, sobre todo con los jóvenes”**. Considerando lamentables casos como los ocurridos ayer, cuando 10 criminales murieron en una persecución en Nuevo León y dos militares murieron en una emboscada en San Luis Potosí.

“Todo lo que signifique hacer a un lado o no usar la violencia lo apruebo. Tiene que ser por decisión de integrantes de estas bandas. Deben de asumir una responsabilidad y comportarse

como buenos ciudadanos... ¡Siempre hay salidas!”:

[@lopezobrador_](#) [@Notimex](#) [@Notimex_TV](#) [#AMLO](#) [#RedAMLO](#)
pic.twitter.com/JNvUff3DS

— Manuel Galeazzi (@ManuelGaleazz1R) [May 30, 2023](#)

AMLO destaca avances de estrategia de seguridad y programas del Bienestar

[El primer mandatario](#) señaló que “lo que logramos en materia de seguridad tiene como sustento, como base todo lo que se está haciendo para el bienestar del pueblo. **Siempre sostenemos que la paz es fruto de la justicia. Entonces, y eso es un distintivo de nuestra estrategia en materia de seguridad**, no avanzaríamos si no atendemos las causas de la violencia”.

Esto al presentar el informe quincenal de seguridad en el que el general Luis Cresencio Sandoval, secretario de la Defensa Nacional, dio a conocer que **actualmente hay 255 mil 626 efectivos desplegados en el país para 14 misiones**. Así como que en mayo se incautaron mil 342 armas de fuego y 99 mil 749 cartuchos.

En tanto que Carlos Torres, secretario técnico del gabinete presidencial, dio a conocer que **hay 25 millones 624 mil 254 de beneficiarios de programas sociales**, a razón de 71 por ciento de los hogares del país, lo que representa **el ejercicio de 276.5 millones de pesos hasta el cierre de mayo**. Teniendo un presupuesto de 598 millones para este año.

“Estoy seguro, es hipotético porque lo tenemos que revisar, **de que ya cada vez son los jóvenes que se detienen en actividades delictivas**”, agregó López Obrador al destacar el impacto de programas como las becas a estudiantes, particularmente de educación media superior, o Jóvenes Construyendo el Futuro para garantizar empleos.

<https://content.jwplatform.com/previews/lek3hXn9>

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Reporte indigo

Fecha de creación

2023/06/02